

Les seniors à la fête

Le maire et le conseil municipal de Boesenbiesen ont invité l'ensemble des aînés de la commune pour un repas convivial à la salle des fêtes du village.

DEPUIS 1991, chaque début d'année à Boesenbiesen commence par le repas des aînés. L'occasion pour chacun de souhaiter ses bons vœux.

Le maire, Jean-Blaise Loos et le conseil municipal ont accueilli les anciens du village, le père Sylvain Colpo, le personnel communal et les deux enseignantes, chacun accompagné par son conjoint. Au total, plus de 80 personnes installées dans la salle des fêtes, qui avait revêtu pour l'occasion un beau décor hivernal.

Lors de son discours d'ouverture, le maire a souhaité une bonne année et une bonne santé à chacun. Mais il a également eu une pensée pour celles et ceux qui n'ont pu répondre favorablement à l'invitation, étant en maison de retraite, comme la doyenne du village Marie-Marthe Keusch qui aura 97 ans dans 3 semaines. D'autres sont hospitalisés et le maire a rappelé le souvenir des disparus de l'année 2017.

Il a remercié Dorine Beck, secrétaire de mairie, actuellement en congé de maternité, qui quitte ses deux mi-temps à Boesenbiesen/



Les aînés du village se sont retrouvés à la salle des fêtes pour une après-midi conviviale. PHOTO DNA

Richtolsheim où elle était en poste depuis le 1^{er} décembre 2010. Elle rejoindra la commune de Bindernheim après son congé.

Bowling virtuel

Le repas et le service ont été effectués par les conseillers et leurs conjoints, une équipe bien rodée. C'est le Club des Jeunes de Boesenbiesen (CJB) qui a animé la première partie de l'après-midi, avec une séquence sportive pour débiter : une partie de bowling sur console et écran géant.

Ce fut plutôt amusant de voir les jeunes s'occuper de leurs aînés, les installer et leur expliquer le

fonctionnement des manettes, les faire jouer... Une bonne idée !

Puis Arnaud Denu, président du CJB, a continué en alsacien avec des expressions, des chansons, pas toujours faciles à traduire. Le rire était au rendez-vous.

La seconde animation de l'après-midi a été assurée par les membres de la chorale Sainte-Cécile de Boesenbiesen, d'abord avec une série de chants de Noël, puis une série de chants classiques, dans différentes langues, français, slave, allemand.

Ce n'est que fort tard dans la soirée, que les anciens ont pris congé, en se disant à l'année prochaine. ■